



Communiqué : AIGPF et AEMVY fusionnent

Plus de 10 ans ont passé depuis la création de l'Association d'Entreprises Montméliant-Val d'Ysieux. Depuis 2009, l'environnement économique, urbain, industriel et le maillage administratif ont considérablement évolués.

L'Association des Industriels de Gonesse et du Pays de France, créée il y a plus de 50 ans a fait le même constat sur les évolutions de son écosystème.

Ainsi, en 2019, l'AEMVY et l'AIGPF sont entrées dans une discussion qui a abouti à la fusion entre les deux associations en novembre 2020. La nouvelle association porte le nom d'AIGPF, connue et reconnue par les élus et les acteurs territoriaux depuis de nombreuses années. La « nouvelle » AIGPF étend ainsi son territoire jusqu'en limite nord du département du Val d'Oise dans le Pays de France et elle augmente son nombre d'adhérents pour compter environ 75 entreprises. Par sa nouvelle empreinte territoriale, elle devient l'interlocuteur privilégié de la CARPF (Communauté d'Agglomérations de Roissy Pays de France) et des municipalités pour toutes les entreprises. Elle offre enfin un réseau élargi d'entreprises à ses adhérents.

Thierry Poignant, Président de l'AIGPF et Laurent Perra, Président de l'ex-AEMVY et maintenant administrateur de l'AIGPF, se félicitent de cette fusion. Ils souhaitent courage et résilience à toutes les entreprises en cette période de profondes mutations économiques et sociales. Ils souhaitent que la nouvelle AIGPF puisse être un des lieux qui contribueront au redémarrage des entreprises dès que les conditions le permettront, espérons le plus vite possible !

Contact :

Thierry POIGNANT
Port. : 06 71 99 19 80
Courriel : thierry.poignant@pbdcom.com